

- 南児童館 ☎(84)3456
- 11日(金) にこにこ広場
 - 11日(金) 福笑いをしよう
 - 15日(火) ダルマさんが転んだ
 - 21日(月) みんなでクッキング
 - 25日(金) にこにこ広場
 - 25日(金) なわとびに挑戦
 - 30日(水) 避難訓練

児童館 こどもの ひろば

- 西児童館 ☎(84)2321
- 7日(月) プラバンキーホルダー
 - 10日(木) 昔あそび
 - 15日(火) 避難訓練
 - 18日(金) ちびっこ広場
 - 24日(木) 手作りクッキング
 - 28日(月) ドッジボール大会



交通安全教室を開催 ~南児童館~

11月9日、南児童館では「にこにこ広場」の通常活動の後、交通安全教室を実施しました。

初めに、保護者向けの「命の大切さ」や「ルールを守る」には、「子どもから目を離してはいけない」、保護者が「交通マナーの手本を示す」などの具体的にまとめたDVDを鑑賞後、実際にあった交通事故のお話や交通事故から子どもを守るために気を付けなければならぬことなど、大変参考になる内容のお話を母さん方も熱心に聞いていました。

交通安全母の会のみなさん、元栗橋・小福田駐在所のおまわりさんには、ご協力をいただきありがとうございました。



どんぐりマラカス作り ~西児童館~

11月16日に西児童館で開催されたちびっこ広場の一コマを紹介いたします。

当日は、工作でどんぐりマラカスを作りました。材料はペットボトルとどんぐりです。ペットボトルの回りにシールで飾り付けをし、その後公園にどんぐりを拾いに行きました。拾い集めたどんぐりをペットボトルに入れ、振って音を楽しんだり、マラカス作りを忘れどんぐり拾いに夢中になってしまったり、とても楽しそうでした。

暖かな日だったので、そのまま外遊びを満喫していました。

①事前の学習

集会の二週間前に、各教室で事前学習を行いました。「3月のライオン」という漫画の一部を読みました。いじめを止めた主人公がいじめの標的にされるとい内容です。主人公の行動の立派さを感じしつつも、自分には怖くてできないという意見が多数でした。また、「その場の空気で動けなくなる」や「集団の力にはかなわない」などの意見もあげられました。

②集会当日の学習

初めに、事前学習の際にあがった「集団の力」や「空気」とは、一体何なのかを問いました。「強い意見に同意しなければいけない雰囲気」や「異なる意見を言いくい相

「人権啓発」と「いじめ防止」に
関わる集会を実施しました

思いやりの心で明るい社会を

五霞中学校では、毎年12月に「人権啓発」と「いじめ防止」に関わる集会を実施しています。本年度は、「いじめは悪いことと分かっているのになぜ止められないのか?」と「教室内に上下関係は存在するか?あるとするならば、どうしてできてしまうのか?どうすればそうならないのか?」について考えました。

手や集団がある」などの意見があげられました。次に、事前学習で読んだ漫画の続きを映像で見ました。その中で主人公が「小学校の頃から確かにあった、誰がえらくて誰がえらくないという空気は、いつどうやって決まるの?誰が決めるの?」という台詞について考えました。生徒たちははつきりとした答えが出せずに、頭を悩ませている様子でした。

はつきりとした答えが出ないまま終了した集会の続きを、各学級で考える時間を設けました。互いの考えに共感したり、異なる意見について議論したりしました。ここでははつきりとした答えを得られなかったのですが、考えを深めることはできました。これらの行動に反映されていくことを期待しています。



③事後の学習